



Avec l'association La Résilience dites Oui à la Vie !

A l'Attention DES LABORATOIRES
CLARINS,

Le 01/02/2022 à Nogent-sur-Marne

DEMANDE DE DONNS

Monsieur Guillaume LEMELAND,

L'association La Résilience oui à La Vie (REVIE) a été créée en mai 2020 avec l'objectif d'aider et accompagner les personnes en difficulté - que l'origine de cette difficulté soit sociale, économique, environnementale, liée à la santé (physique ou mentale), familiale..., tant en France qu'à l'étranger. Depuis sa création, elle a pu mener des actions diverses :

- Collecte des livres en faveur des enfants défavorisés, en juin 2020 en partenariat avec l'association ADRNS
- Carrefour des associations en septembre 2020 et septembre 2021 au Perreux-sur-Marne
- Campagne de sensibilisation aux gestes barrières en 2021, dans les collèges en IDF, des MJC, ainsi que dans les maisons de retraites grâce à vos dons en gels hydro-alcooliques en partenariat avec l'association La Main Tendue de Chatou.
- Conférence intergénérationnelle autour de la Résilience avec des intervenants et spécialistes : Médecin, Sophrologue, Ecrivaine, Infirmière, Paysagiste fleuriste, sportif....

REVIE souhaite organiser des ateliers d'éloquence pour permettre aux jeunes et jeunes adultes de s'exprimer et s'entraîner : lycéens, élèves en centre de formation..... Février à Mai 2022.

Savoir bien s'exprimer est un atout indéniable dans les contextes scolaires et professionnels. Certains élèves et jeunes adultes appréhendent de prendre la parole en public car ils ne maîtrisent pas les codes de l'art oratoire.

Ces ateliers seront organisés, en plusieurs petits groupes autour d'exercices de jeu de rôle adapté et animés par les sophrologues, des étudiants universitaires, membres des associations....

C'est pour cela que nous sollicitons votre soutien en dons afin d'offrir **(des petits kits de mise en beauté et de soin)** pour motiver ce public visé à s'impliquer ! Une petite récompense est toujours appréciée ! Nous envisageons une trentaine de personnes !

Par ailleurs, nous souhaiterions disposer des gels hydro-alcooliques afin de continuer notre campagne de sensibilisation aux gestions barrières qui a été très bien accueillie dans les établissements, mais surtout dans les maisons de retraites ! Les personnes âgées ont particulièrement apprécié et la plupart ont été flattées par cette attention !

À toutes fins utiles, nous vous adressons en pièces jointes quelques éléments. Nous restons à votre entière disposition pour tout rendez-vous que vous jugeriez nécessaire pour l'étude de notre demande.

Vous remerciant par avance, Monsieur de l'intérêt que vous porterez à notre sollicitation, et dans cette attente, nous vous prions d'agréer, l'expression de nos respectueuses salutations.

PJ

Madame Axelle Virginie Husson,
Présidente de l'association La Résilience Oui à la vie
06 52 12 16 30